

„Ois Giasing!“ 2018



Das kulturelle und partizipative Straßenfest rund um die TeLa



Am Samstag, den 8. September, findet rund um die TeLa wieder das Straßenfest „Ois Giasing!“ statt.

Es wird wieder den ganzen Tag lang ein vielfältiges Programm an unzähligen Spielorten geben. An jedem dieser Orte werden unterschiedliche Programmschwerpunkte gesetzt. Geplant sind mehrere große und kleine Bühnen mit Konzerten von Künstlerinnen und Künstlern unterschiedlicher Stilrichtungen. Daneben werden sich lokale Akteure rund um das Stadtteilzentrum mit ihren eigenen Räumen und verschiedenen Programmbeiträgen am Fest beteiligen: Ausstellungen, Installationen, Stadtteilführungen, ein internationaler Biergarten, Theater, Performances, Workshops, Straßenkunst, Quartiersaktionen, ein kreatives und buntes Kinderprogramm sowie ein breites Angebot an kulinarischen Ständen mit Streetfood-Trucks und einer Craftbeer-Meile.

Als Spielorte sind der Alpen- und der Ella-Lingens-Platz, der Giesinger Grünspliz, die katholische Heilig-Kreuz-Kirche und die evangelische Lutherkirche, das RiffRaff mit der Bühne in der Weinbauernstraße sowie der Trikont Musikverlag und das Café Schaumamoi mit eigener Bühne in der Kistlerstraße vorgesehen. Die Eröffnung findet dieses Jahr ab 11.00 Uhr in der Oberen Grasstraße statt, wo im letzten Jahr am Vortag zu Ois Giasing! das Uhrmacherhäusl illegal abgerissen wurde.



Gefördert wird das Straßenfest vom Kulturreferat, dem Referat für Arbeit und Wirtschaft sowie dem Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München, dem Bezirksausschuss 17 Obergiesing-Fasangarten, dem Verfügungsfonds der Sozialen Stadt Giesing sowie einigen Giesinger Gastronomen.

Trotzdem und obwohl der überwiegende Teil der Organisation ehrenamtlich geleistet wird und auch die mitwirkenden Künstler fast ausschließlich zum Freundschaftspreis verpflichtet werden, gestaltet sich die Finanzierung noch als schwierig. Insbesondere deshalb, weil der Eintritt zu allen Veranstaltungen wieder kostenlos sein wird. Deshalb sind alle Giesingerinnen und Giesinger dazu aufgerufen, sich über eine Crowdfunding-Kampagne mit einer kleinen Spende an Ois Giasing! 2018 zu beteiligen. Denn jeder Cent bringt uns dem Kulturfestival in Giesing ein Stückchen näher.

Organisator ist auch dieses Jahr der Verein Real München e.V. mit den verantwortlichen Vorständen Tuncay Acar, Mehmet Birinci und Luisa Berauer. Nach der Kultur-Dult im Jahr 2016 und dem großen Erfolg von Ois Giasing! in 2017 ist es schon die dritte Auflage des Straßenfestes, das die Vielfalt Obergiesings und seiner Stadteilkultur widerspiegelt.



Informationen zu Ois Giasing! 2018 sowie zur Crowdfunding-Kampagne unter:

www.oisgiasing.de, www.real-muenchen.de